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ロータリー活動の根源でも

ある「奉仕」を通じてロータ

リーライフを楽しみましょ

う！ 

 
 

ロータリー活動の根源でもある「奉仕」を通じてロータリーライフを楽しみま

しょう！ 

 

会長       増田  徹 

会長エレクト   山口久仁幸 

副会長      槙  孝夫 

幹事       千葉 秀樹 

クラブ広報    西田 宗平 

ＳＡＡ      磯  利昭 

会計       森田 康之 

 

♬本日の BGM♬ 「いつか王子様が」「スターダスト」「素晴らしきこの世界」 

川口北ロータリークラブ 

 例会場：川口市芝新町 9-10 東京信用金庫 蕨支店 2Ｆ 

例会日：毎週水曜日 点鐘 12：30 

事務所：〒333-0866  川口市芝 2-4-25 

TEL : 048-423-0440  FAX : 048-261-9756 

E-Mail : kawaguchi-nrc@bloom.ocn.ne.jp 

 

No. 14 

【本日のプログラム】 

第 1835 回 12 月 4日(水) 

★ (社)川口青年会議所 

 理事長 永沼 義隆様 

  

   

 

 

 

 

 

【次回のプログラム】 

第 1836 回 

   12 月 11日 

★川口北・川口むさし野 RC 

合同図書寄贈例会 

 

 

 

 

 国際ロータリー第 2770 地区 第 12 グループ 

 

第 1831・32・33 回 3 号合併号  

11 月 6 日(水)・9/10(土日)・２０(水)例会記録 

11 月 3 日(日) 例会記録 

  

R レート 11 月＝100 円 

 
   

奉仕を通じて平和を 

2012-13 年度 

ＲＩ 会長賞 

 

♞財団ベネファクター寄付 

優秀クラブ第 1 位 

♞出席率 

優秀クラブ賞第 3 位 

森川昌紀直前会長 

おめでとう 

ございます！ 

TEL:048-264-5020
mailto:kawaguchi-nrc@bloom.ocn.ne.jp


 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

★11/6 増田 徹会長挨拶★ 

 

 

 

 

 

 

 

 

皆さんこんにちは、早いもので明日は暦の上では

立冬です。あと今年も余すところ２か月を切りま

した。このままではあっという間に今年も終わっ

てしまいますので、ジャッキを巻きなおして進ん

で行きたいと思います。ここのところのニュ－ス

と言いますとやはり楽天の日本一ですね。私はジ

ャイアンツファンですが、今回ばかりはやられま

した。今回の勝因を田中投手の評価だったり、星

野監督の指導力だったり、大リ－ガ－の加入だっ

たり、色々と言われておりますが、私はやはり震

災の年、２０１１年４月にキャッチャ－の嶋・日

本プロ野球選手会長が選手代表で語ったスピ－チ

がすべてを物語っているのだと思います。その時

の語ったスピ－チです。「あの大災害、本当にあっ

た事なのか・・・、今でも信じられません。僕た

ちの本拠地であり、住んでいる仙台、東北が今回

の地震、津波によって大きな被害を受けまし

た・・・。地震が起きた時、僕らは兵庫県で試合

をしていました・・・。家がある仙台にはもう 1

ヶ月も帰れず、横浜、名古屋、神戸、博多、そし

てこの札幌など全国各地を転々としています。先

日、私達が神戸で募金活動をした時に、「前は私た

ちが助けられたから、今度は私たちが助けるれた 

ちが助けられたから、今度は私たちが助ける」と声を

かけてくださった方がいました。今、日本中が東北を

はじめとして、震災に遭われた方を応援し、みんなで

支え合おうとしています。地震が起きてから、眠れな

い夜を過ごしましたが、選手みんなで「自分達に何が

できるか？」「自分達は何をすべきか？」を議論し、

考え抜きました。今、スポーツの域を超えた「野球の

真価」が問われています。見せましょう、野球の底力

を。見せましょう、野球選手の底力を。見せましょう、

野球ファンの底力を。共にがんばろう東北！支え合お

うニッポン！僕たちも野球の底力を信じて、精一杯プ

レーします。被災地のために、ご協力をお願いいたし

ます。と、このようなスピ－チでありました。自分の

ためではなく、困っている人のために、愛する地域の

ために、活動することがどれほど強い力になるのか、

今回の日本シリ－ズでまざまざ見せてもらいました。

私たちは今、ロ－タリアンとして明確な目標を持って

いるだろうか？今月は財団月間です。世界と地域で良

いことをしよう！！が目的です。ついつい寄付のお願

いが前面に出て、実際の活動や各クラブが活動に取り

組むための具体的な手法が分かりにくい面がありま

すが、寄付をすることは目標達成するための手段にす

ぎません。我がクラブでは財団を通じての活動は、地

区補助金を活用した社会奉仕活動のみかもしれませ

ん。しかし我々の寄付は他にも財団を通じて、多くの

良いことをしています。本日はその一つでありますＶ

ＴＴ委員会の委員長早船様から、内容についてより詳

しくお聞きしたいと思います。宜しくお願い申し上げ

私のあいさつと致します。 

 

 
 

♬ソングリーダー♬  ★乾杯★  

          

 

 

 

   第 20 回米山メジャードナー 

 

           今村  勲会員 

森田 康之会員    藤原 忠雄会員 



 

 

 

 

 

 

 

 

          

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

♞感 謝 状♞ 

♦ロータリーの友地区代表委員 大杉 能弘委員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

♦地域社会奉仕委員会    谷口  顕委員 

 

★千葉 秀樹幹事報告★ 

1. 11・12 月例会スケジュール 

11/06  ＶＴＴ委員会  

早船雅文委員長 

11/9.10 地区大会 

11/13 休会 (地区大会振替) 

11/20 川口北・川口むさし野 RC合同例会 

「ベルヴィ武蔵野」にて 卓話者：茂木浩之会員 

11/27 夜間例会 「にしき」にてあんこう鍋 

12/04 (社)川口青年会議所理事長 永沼義隆様 

12/11 川口北・川口むさし野 RC合同例会 

      「戸塚南小学校へ図書寄贈」例会 

12/18 地区米山記念奨学部門卓話 

12/20 クリスマス家族例会 

     「東京湾クルーズ船シンフォニー」にて 

12/25 休会 

2. その他 

＊ 鳩ヶ谷 RC 例会場変更H26 年 1 月 9日より 

 定例会場：ビューティープラザ オークラ 5F 

 

  

   

 

 

 

♦会員増強維持委員会    千葉 秀樹委員 

 

★委員会報告★ 

米山奨学金委員会      藤原 忠雄委員長 

先日で米山月間は終わりました。 

今月から財団月間で大変だとは 

思いますが、年末までにどうか 

ご協力お願いいたします。 

 

地区よりご報告    谷口  顕ガバナー補佐 

11 月 9.10日(土日)地区大会へ 

ご出席お願いいたします。10 日 

10：30 受付をしていただき、4 

F でお食事をしていただけたらと 

思います。また、4：15より会長 

幹事による 12Gかくし芸がございます。12Gは 

「どじょうすくい」です。楽しんでください。 

 

ロータリー財団委員会    今村  勲委員長 

セミナーを通して、ガバナーより 

要請がございました。今年度も、 

年次寄付 20,000円 ポリオプ 

ラス 5,000円となっております。 

是非、ご協力をお願いいたします。 

 

親睦委員会          西田 宗平委員 

先日の移動例会「アドリアンを 

富士山へ連れて行こう！」例会 

は天候に恵まれ、とても良い移 

動例会となりました。 

大杉 能弘・谷口 顕・千葉 秀樹会員 

一年間お疲れ様でした。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

              

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

★本日の卓話★ 

VTT 委員会  

早船雅文委員長 

          (川口 RC) 

 

 

 

 

 

 

 

 

2013-14年度VTT委員会は、アメリカ第5340

地区(サンディエゴ)への「アルツハイマー症の現状

及び研究・治療・設備についての職業研修チーム

派遣」計画・実施することが当初から決定してい

ました。そして、医療・介護従事者を募集しまし

た。現在、介護従事者 3名とレントゲン技師 1 名

の 4 名の方が派遣候補者として、ロータリークラ

ブについてオリエンテーションと英語の研修を実

施しております。2014年 4 月には、約 2週間の

派遣が実施できるように準備をしています。引き

続き医師の募集を継続しております。医師の方で

ご興味のある方がおられましたらご紹介をお願い

します。また、「未来の夢計画」導入により、GSE( 

Group Study Exchange：研究グループ交換）に

代わる新しいプログラムVTTになりました。従来

の GSEでは、派遣と受け入れの両方がセットにな

っていましたが、Exchange ではなくなりました

ので、派遣だけでも受入れだけでも実施すること

ができるようになりました。2010-11 年度は、

アメリカ第5340地区へのアルツハイマー研修派

遣が企画されていましたが、東日本大震災等で中

止になりました。しかし、スウェーデン第 2360

地区(イェーテボリ)への認知症高齢者医療研究派

遣が実施されました。2011-12 年度は、インド

第 3000 地区(マドゥライ)への水と衛生及び施設

建設の研究派遣が実施されました。2012-13 年

度は、インド第 3000 地区から当地区への機械・

建設産業の研修派遣が実施されました。 

 

広報委員会         西田 宗平委員長 

ロータリーの友 11 月号のご紹介 

P.73(縦書き)放射能ゼロへの挑戦 

P.60(縦書き)友愛の広場にて 

今村 勲会員による「行幸啓 

とロータリー」 

P.12(横書き)教育の質と衛生環境の改善を目指して 

をご紹介いたします。皆様ご覧になってみてくださ

い。 

 

新世代委員会        切通 勇次委員長 

11/3 午前 9 時から午後 1 時ま 

で、浦和西口にて気仙沼小学校 

のグランドをきれいにするため、 

高校生 50 名北高からは 1 名参 

加いただき募金活動を原 浩明会 

員と参加して参りました。 

 

親睦委員会          切通 勇次委員 

12/20(金)東京湾クルーズ船「シンフォニーファン

タジールーム」にて行います。また、オリンピック

が決まった年ですので、イルミネーションがとても

きれいです。お料理といっしょに楽しんでいただき

たいと思います。 

 

 

 ★11 月誕生日★ 

 

須田 清会員 

磯 利昭会員 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                                

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

★ニコニコ報告★ 奈良栄一郎委員長 

早船雅文様 本日は財団の事を 

      役目としてお話さ 

      せて頂きます。宜 

      しくお願い致しま 

      す。 

増田  徹 早船委員長本日は 

宜しくお願い致します。 

千葉 秀樹 早船様宜しくお願い申し上げます。 

磯  利昭 早船様卓話宜しくお願い致します。 

今村  勲 早船委員長ありがとうございます。 

大杉 能弘 早船さんご苦労様です。 

切通 勇次 お世話になります。 

小林  忠 急患の為遅れましたすみません。 

菅  祐伸 富士山頂上までバスで行きたい。 

谷口  顕 早船さんようこそ。 

田中 一任 早船様はありがとうございます。 

西田 宗平 移動例会ご参加の皆様お疲れ様でし

た。ありがとうございました。 

延島 三男 早船様卓話楽しみにしています。 

藤原 忠雄 早船様宜しくお願いします。米山奨

学金もう少しご協力お願い致します 

槙  孝夫 早船委員長宜しくお願いします。 

森川 昌紀 RI 会長賞受賞できました皆様ありが

とうございました。 

森田 康之  早船委員長楽しみにしています。 

山口久仁幸 早船委員長ありがとうございます。 

奈良栄一郎 早船様卓話宜しくお願い致します。 

 

 

19 口 23,000 円 累計 384,000 円 

 

 

 

★出席報告★   奈良栄一郎委員長 

  

会員 出席 計算 MU % 

27 19 22 1 90.9 

 

早船委員長卓話ありがとうございます。 

 

★アドリアン・ウィーゼ君挨拶★ 

★青少年BOX報告★  森川 昌紀委員長 

 

森川 昌紀 皆様青少年交換 BOX よろし

くお願いします。 

1 口 1,000 円  累計 20,000 円 

こんにちは。 

先日は富士山へ連れて

行っていただき、あり

がとうございました。 

とても楽しかったで

す。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

11 月 20 日(水) 川口北・川口むさし野 RC 合同例会 

                      ベルヴィ武蔵野にて 

★増田  徹会長挨拶★ 

                              

 

 

 

 

 

 

 

 

皆さんこんにちは。先日の地区大会ご出席された方は大変ご苦労様でした。私たち会長、幹事の勇士ご

覧いただけたでしょうか？知らない方もいらっしゃると思いますが、ガバナ－補佐を含めて５名でドジ

ョウすくいをご披露しました。ぜひ忘年会でもやりたいと思いますが。さて今日は川口むさし野ロ－タ

リ－クラブとの今年度２回目の合同例会です。クラブの会員名簿等を用意しましたので、それぞれの会

員の顔と名前を覚えていただければと思います。今日の卓話者は我がクラブの会員で税理士の茂木さん

ですが、消費税増税についてお話をいただきます。皆さん２０１５年問題という言葉を聞いたことがあ

りますか。これは 1947 年～1949 年の第一次べビ－ブームに誕生した 3 年間で 800 万人のいわゆ

る（1 年間×260 万）団塊の世代の人たち、高度成長時代を引っ張ってきた人たちが 2012 年から

65歳を迎え始め2015年にはすべての団塊の世代がリタイアいて前期高齢者の仲間入りをすることに

なり、まさに日本経済と社会保障制度を支えてきた団塊の世代が支えられる側なるという社会保障のバ

ランスが大きく変わってしまうこれがいわゆる 2015 年問題であり、我がクラブにも 4 名団塊の世代

の方がいらっしゃいます。大杉さん、小林さん、松村さん、槙さん。皆さんが支える側からいなくなっ

たので、そこで消費税増税をせざるを得なくなったのだと思いますが、消費税増税に伴い相続税とか所

得税とかマイナンバ－制度とか色々なことが言われております。その辺のことをじっくり聞きたいと思

いますし、抜本対策もお聞かせいただければと思います。宜しくお願い申し上げごあいさつと致します。 

 

♬ソングリーダー♬ 

菅  祐伸会員 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

★11 月 20 日 本日の卓話★     茂木 浩之会員 

『消費税 8％に向けて』 

 

消費税は平成元年４月１日に施行されました。税率は３パーセントです。 

平成９年４月１日に税率が５パーセントに引き上げられ、現在に至って 

います。そして、平成２６年４月１日から税率が８パーセントに引き上 

げられます。平成９年の時には、駆け込み需要がありました。その後の 

落ち込みが４～６月期にありました。今回も同じような状況になるので 

はないでしょうか。平成２６年３月３１日までの駆け込み需要にどう対応していくのか、チャンスを活

かせるのか。平成２６年４月１日からの落ち込みは３カ月で済むのか、もっと延びるのかを考えておか

なければなりません。平成２５年１０月１日より、「転嫁対策特別措置法」がスタートしました。平成

２９年３月３１日までの時限立法です。小売業などでは、総額表示が義務付けられていますが、（１０

５円 税込価格）この法律の期間は、税抜表示（１００円 税抜価格）と表示することが出来るように

なります。税込表示か 税抜表示かを選択する必要があります。今、税込価格が１９８０円の商品があ

るとします。１８８６円（税抜価格）２０３６円（税込価格）と表示をするのですが、どちらが割安感

を得られるかです。表示の仕方だけで、売り上げが伸びたり減ったりしてしまう可能性があります。今

回の消費税増税を味方につけるためにも、情報を集めて、分析していくことが大切になってきます。 

 

 

★ニコニコ報告★ 13 口 15,000 円 累計 399,000 円 

大山照男様 いつもありがとうございます。 

増田  徹 茂木様本日はよろしく。 

千葉 秀樹 茂木さん今日はよろしくお願いします。 

磯  利昭 茂木先生卓話楽しみにしております。 

今村  勲 よろしく。 

大杉 能弘 むさし野RCさんと合同例会楽しみにしてま

した。 

菅  祐伸 今日はうまいもの食えるの？ 

西田 宗平 茂木先生卓話よろしくお願いします。 

藤原 忠雄 本日もよろしく。 

松本  明 本日お世話になります。 

茂木 浩之 よろしくお願いします。 

森田 康之 茂木先生卓話楽しみにしています。 

山口久仁幸 合同で例会ができてありがとうございます。 

★お客様紹介★ 

アドリアン・ウィーゼ君 

 

★出席報告★ 

 

会

員 

出

席 

計

算 
MU % 

27 14 21 2 76.19 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                               

 

 

 

 

 

★ガバナー挨拶★ 

2013-14年度 第 2770地区ガバナー 渡邊和良（浦和北RC） 
ロータリアン、ご家族、そしてロータリーファミリーの皆様、国際ロータリー第 2770地区大会にご参加い

ただき、誠にありがとうございます。ロンD．バートン RI 会長は、本大会に会長代理として、インド 3050

地区パストガバナー（1997-98 年度）アショック・グプタ（Ashok Gupta）ご夫妻を派遣してください

ました。大変感謝申し上げるとともに、地区会員一同、心より歓迎申し上げます。本大会はロン D.バートン

RI会長が提唱されております「ロータリーを実践し みんなに豊かな人生を」というテーマのもと、会員は

もとより、ご家族の皆様にも存分に楽しんでいただけるよう大会テーマを「祭りだ！！わっしょいロータリ

ー！！」といたしました。ロータリアンによる会員手作りの模擬店、地区内 12 グループ対抗アトラクショ

ン、レディースプログラムなど、会員の工夫で全員参加、全員主役の祭りを楽しんでいただきたいと思いま

す。小ホールにおいては新世代（青少年）、財団奨学生、米山記念奨学生、学友による交流会を開催します。

また、田中作次直前 RI 会長による記念講演「世界のロータリー」、北清治 RI 理事の地区指導者セミナーと、

ロータリーを学ぶためのプログラムも用意されております。参加した皆様にとっていつまでも心に残る楽し

い思い出となる大会にしたいと思います。最後に本大会をホストしていただきました浦和北 RC をはじめ、

コ・ホストのさいたま中央 RC、浦和西 RC、浦和北東 RC、さいたま新都心 RCの皆様に深く感謝を申し上

げ、ご挨拶といたします。
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